



LITTÉRATURE

## Té l'aras toudis querre II

Livre broché

Auteur(s) : Lesieux  
Date de parution : 14/05/2021  
Éditeur(s) : Engelaere éditions  
Langue(s) : Français  
EAN : 9782917621516  
Distributeur : ENGELAERE  
Nombre de pages :170  
Prix : 14.20 €

«Té l'aras toudis querre II » (Tu l'aimeras toujours II) rassemble des histoires atypiques sur des femmes atypiques. Des histoires sur les violences dont sont victimes les femmes : la tromperie de leur mari et les violences domestiques, mais aussi d'une manière plus large celles de la technologie et du monde moderne envers l'Être humain, incarné ici par une femme. Certaines idées reçues en matière de religion seront balayées car le «Bon Dieu» est peut-être en réalité une «Bonne Déesse». Ces histoires se déroulent un peu partout sur Terre, voire même au fond des mers. Ce livre se veut féministe. Il est juste humaniste.

“Té l'aras toudis querre II” (Thou shalt always love them II) offers atypical stories about atypical women. You will find stories about violence against women such as the cheating on them by their husband and domestic violence, but also in a broader way the violence of technology and of the modern world towards human beings, embodied here by a woman. Certain preconceived ideas on religion will be swept aside as it will be suggested that “God” is perhaps in reality a “Goddess”. These stories happen in different places on Earth and also at the bottom of the sea. This book is meant to be feminist. It is in fact simply humanist.

Recueil de nouvelles en picard, français et anglais